

Hallo zusammen,

die wenigen Rückmeldungen, die ich auf meine E-Mail erhalten haben, waren einstimmig dafür lieber eine Landesmeisterschaft zu schießen anstelle einer Kreismeisterschaft.

Daher habe ich die Kreismeisterschaft abgesagt.

Damit kann ich auch den Meldeschluss weiter nach hinten schieben.

Wer die Landesmeisterschaft Feldbogen schießen möchte, bitte Meldung (per Mitgliederprogramm / Shooter) bis **zum 11. Mai 2018** an mich, damit ich diese an Walter Kaiser weiter durchmelden kann.

Gruß

Christina Walter

Kreisbogenreferentin Kreis Emmendingen